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～5 月 2 日 楽しかった全校遠足～ 
 

 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 若葉あふれるサイクリングロードを歩きとおしました。22 ㎞という長い道のりを歩くの

は初めての体験という生徒がほとんどでしたが、仲間と一緒におしゃべりしながら、歩きま

した。疲れたけれど、楽しかった～という声がたくさん聞かれました。お家の方からは美味

しいお弁当を持たせていただきありがとうございました。 

中々山から後半コース

先発隊出発です。 学校に帰着 頑張りました。 

ピースサインのみんな 楽しそう(*^▽^*) 

朝しっかりと起き、朝ご飯を食べ、けっこう

いいスタートを切った。２２㎞と大変長かっ

たが、先輩方がリュックを持ってくれたりお

んぶしてくれたりした。その後に食べた母さ

んの弁当の味を一生忘れません。後半を折り

返し、もうひとふんばりだ！最後の力をふり

しぼり中学校にたどり着いた。うれしさのあ

まり飛び跳ねて喜んだ。 

友だちと協力したり励まし合ったりす

ることが大切だと思いました。最後まで

歩ききれるか等の不安はいっぱいあっ

たけど、ちゃんとお昼の時間に間に合わ

せることができたし、途中で何回かしゃ

がんだり、止まったりしたけど、最後ま

で歩ききることができたので良かった

です。友だちが「もうちょっとだよ！」

「もうご飯食べられるよ！」「アイスも

らえるよ！」等、声をかけてくれたので

うれしかったです。 

僕はどうしても一番早く学校に帰りたくて先

頭の先生に最初から最後までついていきまし

た。早く帰りたいという理由から、昼食を食

べる時間が短縮できたのが自分なりに身に付

いた力です。友だちに自分の肩を貸したり、

自分も友だちの肩を借りたりして助け合いな

がら山内を歩きました。仲間の良さを発見し

ました。今後の学校生活では友情を大切にし

ていきたいです。 

 



～SNS トラブル防止のために知っておきたいこと～ 
 学年集会で、SNS トラブルに関わる動画を 2 本視聴しました。生徒には、これに関わって被

害者にも加害者にもなってほしくないからです。 

SNS は閉じられた空間と思いがちです。だから「本音を伝えたい」「共感してほしい」と言

う気持ちで利用する人も多いようです。しかし、あなたがこれから載せるものは、誰かが迷惑を

受けませんか？、傷つきませんか？、あなたが知らない人が見ても大丈夫なものですか？、お家

の人にも見せられますか？、少しでも自信が無いのならそれを発信するのは止めることです。基

本は学校や社会と関わる場合と同じで、相手のことを思いやりながら使わなければいけません。 

 新潟県青少年健全育成条例では、フィルタリングの利用などにより、青少年のインターネット

利用を適切に管理するのは、保護者の方の責任になっています。お家の方に心配をかけないため

にも、インターネットの利用はくれぐれも気をつけなければいけません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜5 月１５日（月）からの予定＞ 

※ 教育相談の日を部活動ごとに割り振っていますが、担任の出張や部員数の関係で、

予定とは別日に行うこともあります。 

 

 行事予定 放課時刻 部活動 備考 

１５（月） 
６限４５分授業 
教育相談旬間（柔道） 

15:25 18:15 まで バス…16：05 18：25 

１６（火） 
６限４５分授業、眼科検診 
教育相談旬間（サッカー） 

15:25 18:15 まで バス…16：05 18：25 

１７（水） 
６限４５分授業、清掃なし 
専門委員会、部活なし 

15:10 なし 
バス…1５：20  

16：05（松浦）1６：10（米倉） 

１８（木） 
６限４５分授業 
教育相談旬間（美術） 

15:25 18:15 まで バス…16：05 18：25 

１９（金） 
６限４５分授業 
教育相談旬間（吹奏楽部） 

15:25 18:15 まで バス…16：05 18：25 

SNS でデマを流したら、自分が特定されて

も責任は全て親に行くから、親にも迷惑が

かかるし、不安になるのは自分だけではな

く、仲間にまで影響するので、気をつけた

い。 

SNS を使うときは、ちょっとした冗談や遊

び半分の発言は書き込まない。それが大きな

問題につながることもあるから。写真などを

のせることになったら写っている友だちに

ちゃんと聞いてからにしたいです。 

動画を見て思ったことは、グループ中の人だ

けに画像や動画を送ったとしても、結局グル

ープの中の人がツイッターやネットにそれ

を上げる可能性もあるから、画像や動画を載

せるときは本人の許可をもらってからにし

たい。 
 

インターネットで言った言葉はすぐに広ま

り、消せなくなるデジタルタトゥーなんだな

と思いました。匿名だからといって何を言っ

ても良いわけじゃないということを考えなが

ら、インターネットを使おうと思いました。 
 

 


